Compte rendu commission de travail CMJ

lundi 3 janvier 2022

Jeunes présents :

Quentin MUGNIER, Lola PAULME, Lorenzo PRUDHOMME, Kayla OLLIVIER, Emma COTON,

Matthis CORTES, Emilie ROSSET-MOUILLAC.

Adultes présents :

Peppina PIENNE, Kévin FRANZON, Sophie CHANTEAU, Martine LAMBERT (conseillers municipaux).

Intervenant extérieur : Christine BAUD Présidente de l'Association Solidarité Enfants d'Ailleurs.

Excusée: Clotilde BELLEMIN-LAPONNAZ,

Lors de cette réunion nous avons énuméré les éléments qui composeraient l'affiche destinée aux écoles afin de communiquer sur le projet GHARBBIA au Maroc.

Christine Baud leur a présenté le projet et son objectif.

Ainsi nous avons répondu aux questions que Kayla a posé en début de séance :

- Pour qui ? Quoi ? Qui contacter ? Où déposer ? Quand ?

L'affiche que les jeunes doivent créer devra comporter les informations suivantes :

- Nom de l'association de Bassens (Association Solidarité Enfants d'Ailleurs).
- Nom du village (Gharbbia au Maroc).
- Date limite de dépôt des fauteuils roulants 28/02/22 sur le Parking de l'Espace Colombe à partir de 18H.
- Date limite de dépôt du matériel scolaire et matériel sportif de foot 28/03/22 et 31/03/22 sur le Parking de l'Espace Colombe à partir de 18H.

Les informations seront illustrées de dessins, de cartes géographiques etc...avec toute l'imagination des jeunes.

Ce travail devra être présenté lors de la prochaine réunion du 24 janvier afin que l'affiche soit distribuée aux écoles début février.

Les enfants pourront s'il le souhaite nous faire parvenir par mail leur croquis.